

2022年12月6日

利用者様・ご家族様

関係者 各位

社会福祉法人京福会 理事長 田畑陽一郎
デイサービスセンター安暮里 センター長 池澤 守

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ（第一報）

謹啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、デイサービスセンター安暮里で利用者1名様、職員1名が新型コロナウイルスに感染いたしましたので経緯を下記の通りご報告いたします。

・12/6 職員1名が前日に発熱があり、栃木県から配布された抗原定性検査では陰性で、本日には解熱したものの医療機関を受診したところ陽性が判明した。この職員は12/4、12/5は公休日で出勤していなかったが症状が出現したのが12/5のため、2日前にあたる12/3のデイサービスの利用者様の体調を確認したところ、1名の利用者様に発熱はないものの咳と鼻水等の風邪症状があることがわかった。

そのため事業所で購入した研究用の抗原検査を実施したところ陽性が判明。

保健所に連絡し指示を仰ぐと、かかりつけ医の受診を勧められ、かかりつけ医の往診により改めて検査を実施し陽性が確定した。

検査結果を保健所に報告し相談したところ、職員で濃厚接触者に該当する者はいないが、送迎車両に同乗した他の利用者様、食事の席が隣りだった他の利用者様は濃厚接触者に該当し、明日から5日間自宅待機を依頼することとなった。

なお濃厚接触者に該当する方は16名です。

また保健所の指導により、デイサービスセンターの事業を休止する必要はないとのことから明日以降も引き続き事業を継続させていただきます。

皆様におかれましては多大なるご迷惑とご心配をおかけし誠に申し訳ございません。

何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

謹白